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Fermatelo!!! 
Articolo di Giuseppe Caputo, Coordinatore di Sinistra Ecologia e Libertà (da “Fuori dalla 
Rete” – Dicembre 2013, Anno VII, n.6)  

Faccio un appello alle persone vicine al Sindaco e 
che gli vogliono bene: devono fargli capire che la 
campagna elettorale è finita. E’ vero che ha vinto, è 
anche vero che deve amministrare il paese e non 
perdersi in inutili chiacchiere, come invece sta 
facendo proprio lui additando continuamente 
l’amministrazione Chieffo con critiche e 
denigrazioni, ripetendo sempre lo stesso ritornello: 
l’amministrazione  non ha fatto nulla, non ha 
lasciato nulla, non ha combinato nulla, è stata una 
nullità.  

L’attuale Sindaco del “nulla” è talmente 
ossessionato dal suo predecessore che perfino al 
convegno sul turismo, organizzato dal G.A.L.  il 25 

novembre, ha ripetuto (fuori luogo) che la precedente amministrazione non aveva fatto nulla, non 
aveva lasciato nulla.  

Tutto ciò mi ha riportato alla mente la scena patetica di Berlusconi che rivolgendosi al presidente 
degli Stati Uniti D’America Barack Obama  gli chiedeva di aiutarlo, perché in Italia era circondato 
da una magistratura comunista che non gli lasciava fare nulla, ossia evadere le tasse e organizzare i 
Bunga Bunga. 

La maggior parte dei componenti dell’ex amministrazione ha cercato di far capire all’attuale 
Sindaco che ci sono sia i documenti che parlano e sia i lavori strutturali realizzati che smentiscono a 
priori ciò che viene affermato. Non si arrende nemmeno quando incontra in Comune i due nuovi 
Vigili Urbani che oggi lavorano grazie alle  loro capacità poiché vincitori di un concorso che è stato 
organizzato, finalmente dopo 18 anni, dall’amministrazione Chieffo. La stessa cosa quando incontra 
negli uffici comunali gli ex socialmente utili diventati tali, grazie sempre all’amministrazione 
precedente. Caro  Sindaco questo è  il più grosso risultato dell’amministrazione Chieffo, in  un 
periodo di crisi dove  si licenzia, noi invece siamo stati capaci di assumere. 

Abbiamo fatto quello che doveva fare da tempo l’amministrazione dove eri assessore alle politiche 
sociali e sanità e poteva farlo anche l’amministrazione Nicastro dove l’attuale vicesindaco Marilena 
Vivolo e l’assessore al turismo Domenico Iuliano avevano le deleghe rispettivamente alle politiche 
sociali e allo sport. La  Regione Campania negli anni in cui eravate amministratori ha dato 
opportunità migliori per stabilizzare a tempo indeterminato i quattro ex socialmente utili con 
cospicui finanziamenti, chiedetelo ai quattro interessati che potevano essere stabilizzati al 100% e 
non al 70%. 

Inoltre, abbiamo  trovato dopo le vostre amministrazioni la differenziata ad un pessimo 22%, noi 
l’abbiamo portata al 75% tra i primi in Irpinia. 
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Non vi siete accorti in sette anni che la Telecom pagava la misera cifra di 400 euro per 
l’occupazione del suolo comunale accanto al ristorante Settevalli e per lo specchio passivo sul 
monte Piscacca. Oggi dopo il nostro intervento la Telecom versa alle casse comunali 10.000 euro 
annui. 

Il centro anziani “Federico Lenzi” in largo San Rocco era solamente nei vostri sogni. 

Dove eravate quando la società Sirio gestore delle lampade votive al cimitero dal 2006 al 2008 
non versava un centesimo di percentuale nelle casse comunali e riscuoteva il canone dai parenti dei 
defunti?  

Grazie all’amministrazione Chieffo vi è un avanzo di gestione, non lo dico io, ma vi riporto senza 
cambiare una virgola, le testuali parole del documento del 29/11/2013 approvato in Consiglio 
Comunale dalla maggioranza: 

“Visto il rendiconto della gestione dell’esercizio 2012 approvato con atto consiliare n. 18 in data 
16.05.2013, con il quale e’ stato accertato un avanzo di amministrazione complessivo di EURO 
238.425,17 così suddiviso: EURO 18.137,00 per fondi vincolati, euro 100.000,00 per 
finanziamento delle spese in conto capitale, ed euro 120.288,17 per fondi non vincolati”. 

Sono mesi che predicate di aver trovato solo debiti, lo avete scritto nel manifesto (eredità 
milionarie) e confermato anche nel comizio alla Gigi Marzullo, dove tra le dieci domande e le dieci 
risposte (s  la canta e s  la sona) il Sindaco Nigro esternò che il debito era stato confermato dagli 
uffici finanziari comunali. Il consigliere di minoranza Avv. Chieffo nel Consiglio del 29/11/2013 
ricordò al sindaco che ciò che aveva detto durante il comizio era falso, poiché la situazione 
economica e finanziaria delle casse comunali è registrata nei documenti ufficiali del Comune.  

Oltre ai 238.425,17 euro dell’attivo di bilancio, nelle casse comunali sono depositati 371.000,00 
euro dei fondi europei  e nei prossimi quattro anni arriveranno 170.500,00 euro all’anno da 
spendere per  la montagna “e non per altro”!!  

Inoltre sono stati presentati e in parte già finanziati per l’ammontare di 1.330.000,00 euro i progetti 
Pirap: area Erica (area pic-nic zona Lago) , struttura multiuso (dietro l’hotel la Lucciola), la bike 
Park (percorso per mountain bike). 

Con tutto ciò, camperete di rendita per i prossimi quattro anni, limitatevi a gestire quello che vi 
abbiamo lasciato,così almeno questa volta farete bella figura visto i vostri precedenti 
amministrativi. 

Vogliamo ricordarli? 

L’attuale Sindaco Assessore alle politiche sociali “a sua insaputa”, durante l’amministrazione Di 
Mauro 2001-2006, invece di amministrare e lavorare per la comunità, faceva opposizione politica 
alla sua stessa maggioranza. Il consigliere di opposizione (oggi di maggioranza) Rocco 
Dell’angelo, sempre durante l’amministrazione Di Mauro, fu dato per disperso viste le assenze 
continue nei consigli comunali di allora. 

Durante  l’amministrazione Nicastro  2006-2008 gli attuali Assessori  Vivolo e Iuliano (anche allora 
ricoprivano la stessa carica) erano impegnati a smantellare la Pinacoteca comunale (costata trenta 
milioni di lire) per istallarvi e inaugurare il fallimentare C.O.L. insieme alla Comunità Montana di 
Nicola di Iorio e altri (progetto morto prima di nascere), con spreco di soldi pubblici. 



Infine voglio ricordare lo scandalo dell’ufficio I.N.P.S sempre amministrazione Nicastro (ne 
abbiamo parlato a lungo col giornalino di R.C. “Livorno 21”): l’INPS voleva  insediare nella casa 
comunale un ufficio con apertura settimanale per evitare ai cittadini il viaggio a S. Angelo dei 
Lombardi, bastava che si disinteressavano dell’iter burocratico e l’ufficio veniva aperto 
automaticamente. 

Non tutto in questa amministrazione è negativo, voglio fare un “plauso” all’assessore Iuliano 
(nonostante sia in cassa integrazione): pur di amministrare per il bene del paese a zero euro di 
indennità, ha rinunciato alla gestione della Cooperativa IRIS dove era presidente la moglie, perché 
chiaramente vi era un conflitto d’interessi ,visto che la Cooperativa lavora per il Comune nella 
gestione della villa comunale e partecipa alle gare indette dal Comune. Veramente lodevole e 
dimostra l’attaccamento al bene del Paese. 

Avete vinto e ora dovete solo pensare ad amministrare per il bene della COMUNITA’, se ne siete 
capaci, ma  ho qualche dubbio visto i precedenti. 
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